

NICOLÁS NOMAN, CANDIDATO A GOBERNADOR REGIONAL: “El Congreso tiene la oportunidad para empezar a trabajar en un nuevo proyecto de ley que distribuya mejor la riqueza del royalty”



El candidato de la Unión Demócrata Independiente (UDI) a Gobernador Regional de Atacama, Nicolás Noman Garrido, opinó sobre la noticia aparecida en Diario Chañarillo y que reveló que ninguna de las comunas de nuestra región están dentro de las principales de Chile que más recibieron las riquezas distribuidas por el royalty minero, donde a nivel nacional lideraron las Regiones Metropolitana y Valparaíso.

“ Atacama es una de las regiones que menos recibieron recursos dentro del país en la distribución del royalty minero. Nuestro país es una nación minera y Atacama es una región minera, luchamos por mucho tiempo para que tuviéramos una justa distribución de la riqueza, en este caso el royalty para las comunas de nuestra región y comunas netamente mineras, pero lamentablemente hemos conocido esta pésima noticia, en la cual el mayor porcentaje de dineros se los llevan comunas como Puente Alto y Maipú, que están en Santiago y comunas como Copiapó, Vallenar y Tierra Amarilla que debieran recibir una gran cantidad de recursos por el royalty ocurre lo contrario, siendo que acá tenemos minería, sin embargo, no recibimos lo suficiente, por eso, creo que el Congreso tiene una oportunidad para empezar a trabajar en un nuevo proyecto de ley que distribuya de mejor manera estos recursos del royalty con un efecto inmediato y directo a las regiones como Atacama que si deben verse beneficiadas con más recursos, porque nosotros, los que vivimos acá, somos los que nos exponemos día a día a esta producción de oro, hierro, cobre y todo eso.

LA SEGURIDAD EN ATACAMA

Nicolás Noman al referirse a los últimos hechos delincuenciales, lamentó lo ocurrido el día miércoles en Copiapó, cuando se conoció el trágico momento vivido por una mujer secuestrada por dos hombres, dos delincuen-

tes que la tuvieron retenida y secuestrada por mucho tiempo .

“ No puede ser que el delincuente este en la calle libre y nosotros los ciudadanos estamos encerrados en nuestras casas, día a día en las 9 comunas de nuestra región vemos homicidios, secuestros y robos... entonces hasta cuándo vamos a seguir aceptando esta situación grave para nuestro país, por eso, tenemos que volver a darle a las policías, Carabineros y la PDI las herramientas para fortalecer el Ministerio Público, para que tengamos una acción durísima contra este flagelo que lamentablemente crece con un crimen organizado muy potente ocupando y utilizando nuevas tecnologías, con mucha maldad, con mucho daño a la sociedad y también con un narcotráfico que impregna día a día no solo los hogares, sino también los establecimientos educacionales y muchos otros lugares de la región”, sentenció finalmente el candidato a Gobernador Regional, Nicolás Noman.